

NOTICIA

La aviación en Soria.—A las doce de la mañana, aproximadamente, del lunes último aterrizó en el campo de "La Verguilla" una avioneta tripulada por el Secretario de Aeronáutica Civil don Ernesto Navarro. Dicho señor aviador llegó a Soria, procedente de Burgos con el propósito de señalar el aeródromo y abrirlo al servicio público, lo cual se anunciará oportunamente en la Guía de España para conocimiento de la aviación.

El Gobernador civil de la provincia don Francisco Puig Espert, el Alcalde de Soria don Antonio Royo y el Arquitecto municipal don Ramón Martiarena, acompañaron al aviador señor Navarro al campo de "Los Negredos", en las proximidades de Garray, dándole toda clase de facilidades. El señor Martiarena hará un plano de dicho campo donde podrán aterrizar toda clase de aeroplanos.

Se gestionará rápidamente este asunto con objeto de que, coincidiendo con las próximas fiestas de San Juan pueda venir a Soria una escuadrilla compuesta de seis aparatos.

Como Soria constituye un punto estratégico para la aviación, celebraremos que nuestras autoridades prosigan las gestiones que han emprendido con todo entusiasmo.

LECHE PITRA — Si quereis to-